

REPORTER

Dukungan PT Timah Tbk Percasi Belitung Timur Gelar Kejuraan Catur Junior U-15K

Helmi M. Fadhil - BELTIM.REPORTER.CO.ID

Sep 18, 2022 - 16:55



BELITUNG TIMUR - Kejuraan Catur Junior U-15 se Kabupaten Belitung Timur diadakan dalam rangka memeriahkan Hari Olahraga Nasional yang jatuh pada tanggal 9 september 2022. Kegiatan ini di adakan di water Boom "MITRA SEJAHTERA" Desa Mekar Jaya Kecamatan Manggar. (18/9/2022)

Kejuraan Catur Junior ini diadakan berkat kerjasama antara PT Timah Tbk dan Pengurus Kabupaten Persatuan Catur Seluruh Indonesia (Pengkab Percasi) Belitung Timur , melalui bantuan CSR PT Timah Tbk. Kejuraan ini dikuti oleh 30 (tigapuluh) orang siswa Sekolah Dasar dan 24 (duapuluh empat) orang siswa Sekolah Menengah Pertama. Peserta terjauh dalam kegiatan kali ini berasal dari SMPN 1 Dendang Kecamatan Dendang.



Kejuaraan Catur Junior ini diselenggarakan dari tanggal 17 sampai 18 September 2022 ini dilakukan dengan system Swiss Manajer 7 Babak, dengan waktu pikir selama 25 menit. Dimana semua pemain akan bermain sebanyak 7 (tujuh) babak. Pemenang ditentukan dari perolehan nilai tertinggi dari seluruh babak yang diikuti.

Ferizal selaku Ketua Pengkab Percasi mengucapkan terimakasih atas dukungan dan kepedulian PT Timah Tbk dalam mendorong peningkatan prestasi olahraga.

" Khususnya cabang olahraga catur. Juga kepada Kepala Sekolah dan Guru Pembimbing kami selalu berharap dukungan dan partisipasinya pada setiap kegiatan yang diadakan, Pengkab Percasi juga berharap dari hasil turnamen ini akan muncul bibit-bibit pecatur muda di Belitung Timur" Ujar Ferizal.

Pada kesempatan yang sama Bastra Nurjaya, WN, selaku Ketua Wasit yang juga selaku wasit nasional berharap agar Dinas Pendidikan atau Dinas Kepemudaan dan Olahraga dapat mengadakan atau memasukkan kembali cabang olahraga catur kedalam event O2SN atau Popda/Kejurda.

" Berharap agar anak-anak mau ikut berlatih tiap hari Minggu di Sekretariat Pengkab Percasi, dengan demikian tentunya akan meningkatkan tingkat intelegensi yang akan membuat para atlit terutama U-15K lebih maksimal lagi dan lebih matang" Ujar Bastra Nurjaya, (18/9/2022).